

Continúan en Venezuela los debates sobre la necesidad de la integración regional



La Habana, 26 feb (RHC) Comunicadores latinoamericanos continúan los debates sobre el ALBA-TCP Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de los Pueblos, y su impronta en el contexto regional.

Sobre la reunión, que sesiona en el estado de Miranda explicó el coordinador del Frente de Comunicación de la Secretaría Operativa de ALBA Movimientos, Alcides García que se trata de un escenario para la discusión política, el intercambio de ideas y la creación de un plan comunicacional de izquierda que ayude a la unidad de todos los movimientos sociales del continente.

García, adelantó también que al concluir el evento denominado Encuentro de Comunicación Continental el domingo próximo, comenzará una campaña mediática de respaldo al país sudamericano, en su lucha contra las maniobras de la derecha nacional e internacional.

En coincidencia, Fernando Prieto, integrante del Movimiento Patria Grande de Argentina, resaltó la necesidad construir un nuevo esquema de sentido acorde con los intereses de los pueblos, y una economía próspera, para sustentar los logros sociales, en función de crear un proyecto emancipatorio.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85415-continuan-en-venezuela-los-debates-sobre-la-necesidad-de-la-integracion-regional>



Radio Habana Cuba